LATINUS



Monreal niega haber ventilado negociación a sus espaldas entre diputados de Morena y el PAN para que Andy López pueda ser candidato a la presidencia hasta el 2034



A pesar de que hay un video que muestra al coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, ventilar con legisladores la negociación que llevó a cabo la vicecoordinadora de esa bancada Gabriela Jiménez "sin autorización" para ofrecer a la oposición 100 votos a favor de modificar la minuta y prohibir el nepotismo a partir del 2027 y no, en el 2030 como se aprobó en el Senado, el diputado morenista respondió cuando se le preguntó: "no sé de qué habla".

El acuerdo de la vicecoordinadora con el PAN y otras bancadas incluía también retomar la iniciativa panista de prohibir a familiares de

_ATIN**US**



LEGISLATIVO



expresidentes postularse los próximos días años, con lo que se haría efectivo "el reto Andy", como lo etiquetó el blanquiazul, para impedir a Andrés Manuel López Beltrán, hijo del exmandatario buscar una candidatura presidencial hasta el 2034.

En conferencia de prensa, a pregunta expresa, Monreal Ávila respondió de inicio "no sé de qué me habla y la verdad es que soy un hombre de los clásicos y no he hablado con Federico Döring (diputado del PAN). Tendría que preguntarle a él con quién habló".

Diputados de Morena negociaron con el PAN incluir en la reforma contra el nepotismo un candado para Andy López, asegura Monreal; "caímos en la trampa de algunos de la oposición", dice

"No sé de cuáles 100 votos, y tampoco sé de los apellidos López", rechazó también a la pregunta de que la vicecoordinadora de Morena había ofrecido más de 100 votos.

Monreal enfatizó: "Nunca se discutió nada de los López, de verdad se los digo. Más bien es alguna derivación de algún tema que respeto y que todos tienen derecho a sus interpretaciones", expresó, a pesar de que se le mencionó que hay un video que subió a sus redes sociales.

Como cada miércoles, el líder de Morena transmitió el taller de lectura en el que participa junto con diputados de su bancada, principalmente.

"Puede ser, (que haya un video) digo, puede haber muchos. Pero dentro del grupo parlamentario nunca se discutió eso. Se lo digo como coordinador", aseguró.

Monreal Ávila reiteró que el taller, "es libre, más académico. Que hoy se tocó un tema en donde se refrendaba la lealtad a la presidenta, pero sobre todo la libertad de los legisladores".

_ATIN**US**



"Al analizar un libro, uno de los libros que tenemos para la lectura. Fue interesante el debate ahora, pero fue adentro, y le puedo asegurar que de mi parte no hay ningún señalamiento ni ninguna conducta que reclame a nadie. A todos los respeto", expresó.

En el video, Monreal comentó que el panista Döring fue el que dialogó con él sobre las negociaciones de la morenista Gabriela Jiménez, pero en la conferencia lo negó y sugirió al reportero: "Creo que deberías tomarte un café, y es una sugerencia muy respetuosa con Federico Döring".

"Porque él es el que debe saber, pero formalmente en el grupo yo no hablé con él. Sí hablo con Lixa, su coordinador, y nunca estuvimos en la mesa de algún comentario, intercambio de votos o apoyo recíproco, nunca", aseguró.

El reportero aceptó tomarse el café con Döring y luego, otro con el líder de Morena "para que no diga después que el video es producto de la inteligencia artificial".

Sobre la posibilidad de que presente una queja contra los diputados de Morena que se salieron en la votación de la iniciativa contra el nepotismo, se ausentaron, lo hicieron en abstención e incluso en contra, consideró que "sería un error, me parece una falta de tolerancia, el que alguien solicite al partido alguna acción".

"Yo estoy en contra de eso. Yo no estoy a favor, y si hay ocho, 10 o 20 que se hayan salido, solo hubo cuatro abstenciones y un voto en contra. Es lo que dice el tablero", minimizó.

https://latinus.us/mexico/2025/3/5/monreal-niega-haber-ventiladonegociacion-sus-espaldas-entre-diputados-de-morena-el-pan-para-que-andylopez-pueda-ser-candidato-la-presidencia-hasta-el-2034-136660.html